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“金凤凰”为何抢滩落户大虹桥？

信心比金子
还重要
钟喆

一年之计在于春! !"#$年 %月"一

个里程碑式的月份"虹桥商务区迎来新

客"贵客! !&家新企业落户"区域落户企

业达到 $""家"一只只#金凤凰$插着梦

想的翅膀陆续入驻#金窝$"是信任"是

肯定"也是一份责任% 虹桥商务区内气

氛逐渐升温" 仅 %月份就有 '个展览在

国家会展中心举办"随后索菲特酒店将

开门迎客"新华联国际购物中心年底前

也将正式启用&&多年经营' 发展"这

里软硬件兼备"知名企业也正是看中了

虹桥人多年努力的成功"才对这里越来

越有信心"将核心业务放到这里! 都说"

信心比金子还重要! $""家企业的信任"

是虹桥美好明天的又一块基石!

虹桥眼

建设进行时
截至 %月底( 核心区目前已有 !)$

幢建筑单体结构封顶( 封顶数量占核心

区全部楼宇幢数*%+!幢,的 &-."面积约

为 -$"万平方米" 约占核心区全部楼宇

建筑面积的 ''.! 一季度"核心区北 //

号万科时一区'北 /!号虹桥协信'北 "$

号富力住宅项目完成竣工验收备案"至

此核心区总备案面积约为 /!" 万平方

米! 政府投资项目方面"华翔'迎宾'云

霞'天簏等绿地工程正积极推进竣工验

收'移交准备阶段"核心区(一期)地下

人行通道土建工程已竣工"虹桥商务区

与国家会展中心二层步廊工程已完成

钢箱梁吊装%

扶持有力
丽宝广场是虹桥商务区核心区内的一家

开发项目，写字楼、商业配套一应俱全，预计
第一期今年下半年就可以交付，!"#$年下半
年项目整体交付。

丽宝（上海）房地产开发有限公司是一家
台湾企业，在虹桥商务区，丽宝人深切感受到
政府一双无形的手在推动企业迅速开展工
作。
“政策扶持力度是虹桥商务区的亮点。比

如，对入驻企业的优惠税收政策、人才公寓政
策、高管购房补贴政策都很有吸引力，这些都
有助于地产项目的销售和租赁。所以，我们非
常看好虹桥商务区的发展。”丽宝（上海）房地
产开发有限公司招商部负责人何非说。

一家企业在其他区域办理业务，要跑很
多地方，很多部门，在这里则不用那么费力。
而且，这里工程报批、审批流程非常快速。在
其他区域，可能需要一两个月完成的审批手
续，在虹桥商务区只需要半个月。行政审批快
速，企业节省时间，增加业主购买的信心。

贺尔碧格公司在考察商务区后非常满
意，但希望在十天之内完成企业落户审批。管
委会在资料齐全后组织人员以最快速度完成
所有审批手续并颁发了批准证书。外商由衷
地称赞，没想到这里的政府如此高效。

对于开发商来说，前期招商引资是关键。
虹桥商务区倾尽全力帮助地产开发企业招商
引资。“商务区会联合企业定期去广交会、京
交会。有重大招商交流活动或接待，商务区管
委会也邀请我们企业参加，为招商引资提供
机会。”何非说。

交通便捷
永恒力合力工业车辆租赁有限公司，是

安徽合力股份有限公司与德国永恒力集团联
合成立的一家公司。该公司已入驻虹桥商务
区，永恒力中国区经销商发展总监白大平表
示，下一步他们公司的中国总部初步意向也
想入驻商务区。

永恒力为何选择入驻虹桥商务区？便捷
的交通无疑是重要原因。你来到这里会发现，
从虹桥商务区步行至高铁站只需要 $分钟，
步行至 !号航站楼只需要 #%分钟。从虹桥到
长三角地区的 #&个城市，只需要 '个小时左
右，大大降低了入驻企业的商务成本。区位、
交通等多项优势叠加吸引了大量企业涌入，
欧美跨国公司、国内外知名企业纷纷选择落
户虹桥商务区。“我们做物流，重视区位优势。
虹桥商务区连接江浙，辐射全国。区内有地
铁、高铁、机场，去哪都能快速到达。”白大平
说。

此外，区域内部为凸显大虹桥商务区的
“大交通”功能，虹桥商务区将在“十三五”期
间建成四通八达的快速路网体系，进一步改
善、优化虹桥商务区的交通环境。

何非说，丽宝选择虹桥商务区，除了政府
扶持的因素外，虹桥商务区便捷、立体的交通
网络，让这里与世界联通起来，吸引很多国外
企业前来入驻他们开发的项目中。

充满信心
!%岁的新华联集团是一家大型跨国现代

企业集团，()"""名员工，!"'%年企业总资产
达到 %""亿元，年营业收入达到 &"%亿元。连
续 ''年跻身中国企业 %"" 强和中国民营企
业 '""强行列。

!"')年，新华联不动产正式进驻上海虹
桥商务区投资建设了上海新华联国际中心。
坐落在虹桥商务区的新华联国际中心为涵盖
独栋总部办公、甲级标准办公、五星级酒店、
会议中心，以及购物中心与商业街组成的大
型商业集群，整体采用了纯法式的经典设计
风格，这将是虹桥商务区最独特的一抹风景，
也是上海这个国际大都市开放、包容精神的
真实写照。

新华联为何选择虹桥商务区？新华联集
团副总裁，新华联不动产董事、总经理苏波先
生表示，上海大虹桥板块汇聚着全世界的目
光，这里有着世界一流的虹桥综合交通枢纽，
有着全球最大的国家会展中心，有着集生态、
智能、活力于一体的虹桥商务区，这里更是中
国一线品牌房地产开发商的聚集地。大虹桥
是中华大地上炙手可热的沃土，更是实现美
丽中国梦的传奇之地。

通过在虹桥商务区三年的建设，新华联
深深感受到虹桥管委会、闵行区政府各级领
导对企业的关心和支持。“新华联集团这次决
定在虹桥商务区注册成立金融控股公司并将
集团第二总部落户在虹桥商务区，这表示新
华联集团对虹桥商务区未来的发展有着充分
的信心，我们相信，在虹桥商务区、闵行区各
级党政领导的大力支持下，在我们所有入驻
虹桥商务区企业的共同努力下，虹桥商务区
的未来会更加美好！” !钟喆"

! ! ! !龙湖!正荣!永恒力!科施博格!贺尔碧格!新华联!唯品
会""筑巢引凤#凤聚来$近日#虹桥商务区核心区重大项目
%入驻企业&签约颁证仪式在虹桥天地举行#永恒力等 !"只
'金凤凰(确定入驻)至此#区域内入驻企业超过 #$$家#虹桥
商务区已经成为一个'金窝(%开发建设同时进入新阶段)


